



Tacuarembó, 8 de agosto de 2022

Consulta 22

22 - Referente a la consulta hecha respecto a la Visita de Obra; Es información nueva ó si ya hicimos la visita, no es necesario ir nuevamente?

Respuesta 22

22 – No es necesario realizar la visita de obra 2 veces.  
Se organizaron 2 visitas para que quien necesitara ir al predio, por dudas in situ, tuviera la oportunidad.  
También para que empresas que no llegaron a la visita anterior, puedan ir a esta.

  
Ma. EMILIA S. PÉREZ  
DIR. GRAL.  
ORDENAMIENTO TERRITORIAL D.T.